

## 岡山県のみなさんからのメッセージ

春の嵐山, 夏の伏見稻荷, 秋の清水寺, 冬の金閣寺…すてきな京都の四季を届けていただき誠にありがとうございました。

本校の卒業生は, 先日, 全員揃って巣立つことができました。数日前の予行の時間に, 京都市長様のメッセージとともに絵葉書のこと披露させていただきました。

私からは, 「同窓会を京都集合で！」と提案しておきました。

今秋はぜひ！と願っておりますのでよろしくお願ひ申し上げます。

浅口市・小学校の校長先生より

今年の修学旅行は, コロナで行けなくなってしまってとても残念だったけど, この四枚の写真を見て, 岡山はないようなとてもすごい所だなと思いました。

なのでコロナが終わったら京都に行きたいと思います。はやくこんなきれいな景色を見たいです。

倉敷市・小学6年生のお友だちより

絵はがきを送っていただきありがとうございました。封筒を開けてみたときに, すごくきれいで思わず「わあ」と声が出ました。

私達は, 修学旅行に行けなくなって, とても残念に思っていました。私は京都に行っているなお寺を回ってみたかったです。特に金閣寺に行くのを楽しみにしていました。だから, 行けないと聞いたときには, 「えー!!」とおどろいてショックを受けました。

でも, 今回はがきをいただいて, 初めて冬の金閣を見る事ができました。いつかは本物を見に行きたいと思いました。

みんなのあたたかい心づかいがうれしかったです。はがきは大切にファイルに入れています。本当にありがとうございました。

倉敷市・小学6年生のお友だちより

今回は, お写真をいただき, ありがとうございました。私達はずっと修学旅行を楽しみにしていましたが, コロナウイルスの影響で行けなくなり, とても残念に思っていました。

ですが, 今回プレゼントしていただいたお写真のおかげで, みんな笑顔になり, まるで京都に行ったかのような気分になりました。写真の一枚一枚がとてもきれいで, 思わずみとれてしまいました。京都に行けなくなった分, 撮ることができなかった写真が, このような形で自分の手にあることをとてもうれしく思います。自分の部屋にかざって, 宝物にしようと思います。

倉敷市・小学6年生のお友だちより

私たちのために、ポストカードを送ってくださりありがとうございます。  
私は京都に行ったことがなくて、テレビでしか風景を見たことしかありませんでした。  
修学旅行で、京都に行けると思って楽しみにしていました。でも、中止になってとても残念な気持ちでいっぱいでした。しかし、ポストカードを送ってもらい、見たいときに、京都のすばらしい風景を見られるのでうれしく思いました。  
コロナウイルスが落ち着いたら、実際に京都に行きたいと思いました。

倉敷市・小学6年生のお友だちより

この度は、京都修学旅行記念品を贈ってください、誠に有り難うございます。  
新型コロナウイルス感染症の影響で、今年度の修学旅行が中止になったことは児童にとって、大きな悲しみでした。しかしながら、今回、心温まるプレゼントを受け取り、児童はとても喜んでおりました。京都の美しい風景や歴史的建造物などを実際に見たいという声も数多く挙がっていました。修学旅行で訪れることができなかった分、京都への憧れや思ひが、より一層強くなったのではないかと思います。

感染症の終息と、観光業の復興をお祈りいたしまして、お礼とさせていただきます。

倉敷市・小学校の校長先生、6年生の担任の先生方より